

Ouverture de la maison intergénérationnelle, La Station, à l'Île-des-Sœurs le 11 février 2012, de 10h00 à 16h00

Montréal, 31 janvier 2012 – L'Arrondissement de Verdun et Action Prévention Verdun sont fiers de convier les citoyens à la fête d'ouverture de La Station, nom voté pour la nouvelle « maison des générations » située à l'Île-des-Sœurs.

La Station deviendra le premier lieu au Québec destiné à la rencontre des adolescents de 12 à 17 ans et des personnes de cinquante ans et plus. Le nom Station est évocateur de passages, de lieu d'échange et de transit, un lieu où s'arrêter quelques instants... Le nom fait aussi allusion au riche passé du bâtiment!

La fête d'ouverture aura lieu le 11 février prochain, de 10h00 à 16h00, à La Station, située au 201 rue Berlioz dans un bâtiment patrimonial initialement conçu par l'architecte de renommé internationale, Ludwig Mies van der Rohe. Monsieur le Maire Trudel adressera quelques mots pour l'occasion! Il sera suivi d'un *slam* composé spécialement pour l'occasion par Tristan Lajarrige!

La Station se veut un lieu accueillant, un endroit où s'arrêter et discuter entre amis, un milieu de vie! Venez découvrir ce lieu unique offert aux citoyens, ouverts à tous les groupes d'âge spécialement pour cette grande fête. L'équipe d'animation et les bénévoles se feront un plaisir de vous accueillir!

Pour plus d'information, pour la programmation complète et les heures d'ouvertures, visiter le site Internet d'Action Prévention Verdun au www.actionpreventionverdun.org et le site Internet de l'arrondissement au www.ville.montreal.qc.ca/verdun.

- 30 -

Pour information:

Edith Bolduc
Coordonnatrice de la Station
Action Surveillance Verdun
(514) 766-4301
coordoasv@gmail.com